

La Voix de l'Opposition de Gauche

Le 29 août 2020

CAUSERIE ET INFOS

• [pages au format pdf](#)

Guerre de classe par covid-19 interposé et instrumentalisé. A qui profite le crime du coronabusiness ?

Aux spéculateurs, aux GAFAM, aux trusts pharmaceutiques, à la grande distribution...

Traduction : Une plus grande concentration des richesses entre quelques mains... et du pouvoir politique.

Qui en sont les victimes ?

Le secteur de la culture, du tourisme, des loisirs, et par ricochet du transport aérien...

A quoi correspondent-ils ? A la part de la plus-value contenue dans le salaire des travailleurs jugée par les capitalistes superflue, inutile, à supprimer.

Votre salaire, la vente de votre force de travail ne doit plus servir qu'à sa reproduction, à assurer uniquement la survie du travailleur, à couvrir ses besoins les plus élémentaires correspondant à des charges incompressibles, tout le reste doit être sacrifié, culture et autres agréments de la vie appelés loisirs ou divertissements.

Autant dire que pour les esclavagistes des temps modernes les travailleurs disposent de trop de temps libre et de revenu pour les occuper, alors autant diminuer l'un et l'autre, ça c'est prévu dans la suite de leur programme...

Qui est à l'origine des fake news, à qui profitent-elles ? Les mêmes !

Un ex-agent secret fracasse les fake news utilisées par l'Occident dans ses guerres - sputniknews.com 28 août 2020

Comment les fausses nouvelles contribuent-elles à justifier les conflits internationaux? Dans un ouvrage décapant, «Gouverner par les fake news», Jacques Baud, un ex-agent secret suisse, dénonce l'emploi des infox par les pays occidentaux. Entretien.

Le colonel Jacques Baud, ancien agent des services de renseignement suisses, ayant travaillé à l'Onu puis à l'Otan, auteur du livre Gouverner par les fake news, (Éd. Max Milo).

Les plus dangereux sont ceux qui «manipulent les faits de sorte à créer une cohérence factice autour d'une apparence de vérité, afin de fausser la perception d'un auditoire et de le pousser à adhérer à une politique.»

Pour quel effet final recherché?

«La fake news vient en appui d'une politique», soit la fabrication d'un ennemi, le lancement d'une intervention ou encore un changement de régime. L'intervention américaine en Irak en 2003, justifiée par le somptueux bobard de Colin Powell, Secrétaire d'État américain, brandissant une soi-disant fiole d'anthrax à la tribune des Nations unies n'en est qu'un exemple parmi d'autres.

«De nombreux conflits ont été déclenchés dans le monde par de fausses nouvelles. Les fausses nouvelles servent à acquérir en fait l'opinion publique en faveur d'un gouvernement. Le vrai problème des fake news, c'est qu'elles faussent notre vision des problèmes et elles tendent à anesthésier un peu la volonté populaire. On a des guerres qui sont faites sans volonté populaire.»

Jacques Baud pourfend les renseignements, les politiques, mais aussi le milieu de la presse tout entier, qui serait coupable de suivisme à l'égard des chancelleries occidentales. Les médias centraux français en prennent notamment pour leur grade.

Plus en amont, Jacques Baud insiste sur la sélection des sources d'information.

«Je n'ai rien contre le fait qu'on s'adresse à l'opposition pour avoir de l'information, mais cette information, on se rend bien compte qu'elle ne peut pas être prise au sens strict. Elles doivent être mises en relation avec des sources venant de l'autre côté. Typiquement pour la Syrie, on a une information qui semble venir pratiquement exclusivement de l'opposition. L'opposition c'est quoi? C'est des djihadistes. Donc en réalité, la presse fait la propagande djihadiste d'une certaine manière.» sputniknews.com 28 août 2020

LVOG - "*La presse fait la propagande djihadiste d'une certaine manière*". Vous aurez une petite pensée pour tous ceux qui ont été Charlie, qui ont pris la défense de cette presse corrompue qui figure parmi nos ennemis au nom de la liberté d'expression des exploités et des opprimés. Encore une fois les faits me donnent raison, je le dis très modestement, cela m'agace à la fin !

Fascisme ordinaire. Le terrorisme masqué ou la "banalisation" de l'oppression ou du règne de la terreur.

Emmanuel Macron défend le port du masque obligatoire - lefigaro.fr 28 août 2020

Macron déplore la "banalisation de la violence" qui s'est "durcie" après le confinement - AFP 28 août 2020

Ouest-France : "La préfecture de l'Hérault interdit de danser dans les bars et les lieux publics" - covidinfos.net 28 août 2020

“Un arrêté préfectoral interdit désormais de danser dans les bars et les établissements recevant du public, ainsi que dans les lieux publics, couverts ou non, de l'Hérault, placé jeudi en zone de circulation active du coronavirus, en vertu d'un arrêté préfectoral.” [...]

“La préfecture évoque de nouvelles mesures de protection à propos de ces dernières restrictions prises par un arrêté daté de jeudi et valable jusqu'au 15 septembre. Les bars et restaurants peuvent continuer à exercer leur activité sous réserve de ne pas contrevenir à cette mesure, précise-t-elle dans un communiqué.” [...]

“Une dérogation est accordée pour les activités des établissements d'enseignement de la danse, ajoute encore la préfecture de l'Hérault.” [...] covidinfos.net 28 août 2020

Source :

– Ouest-France.fr : “Coronavirus. La préfecture de l'Hérault interdit de danser dans les bars et les lieux publics”

<https://www.ouest-france.fr/sante/virus/coronavirus/coronavirus-la-prefecture-de-l-herault-interdit-de-danser-dans-les-bars-et-les-lieux-publics-6951144>

Qui cautionne le port du masque ? La gauche, normal !

A Berlin, les "anticorona" de nouveau dans la rue - AFP 29 août 2020

La municipalité de la capitale allemande a d'abord interdit mercredi la manifestation pour "raison de santé publique": l'impossibilité à ses yeux de faire respecter les distances d'au moins 1,5 mètre entre manifestants.

Mais le tribunal administratif, saisi en référé par les organisateurs, leur a finalement donné raison vendredi.

Plusieurs figures d'extrême droite ont appelé à rejoindre la manifestation et se sont félicitées qu'elle puisse se tenir.

Plusieurs organisations de gauche ont quant à elles appelé à des contre-manifestations.

Samedi, "il sera important que nous montrions qu'il ne peut y avoir de tolérance pour les racistes, les antisémites, les extrémistes de droite et les nazis", a asséné Anne Helm, dirigeante de la section berlinoise du parti de gauche radicale Die Linke. AFP 29 août 2020

Les agents d'extrême gauche du régime démasqués.

LVOG - La crise du capitalisme ou l'instrumentalisation sordide d'un banal virus par l'oligarchie serait responsable des conditions sociales désastreuses dans lesquelles se retrouvent des centaines de millions de travailleurs dans le monde... Non, car il faut épargner le régime en place a décrété le POID (entre autres).

latribunedestravailleurs.fr - Fil d'infos.

- Au Chili, les soupes populaires prises d'assaut

28 août 2020 – La crise sanitaire a aussi fait resurgir la faim au Chili...

- Covid 19 : recrudescence de l'épidémie

- Covid 19 : le ministre de la santé met en garde face à "une situation à risques"

LVOG - Décidément, ils sont les porte-parole du Conseil scientifique de Macron, du Forum économique mondial, bravo ! Qui sont les fossoyeurs du socialisme ?

Une initiative mondiale qui a notre soutien.

“STOP ! Manipulations, masques, mensonges, peur...” un collectif international de professionnels de santé dénonce des “mesures folles et disproportionnées” - covidinfos.net 28 août 2020

Un collectif de professionnels de santé a lancé ce jour un “Message d’alerte internationale” adressé aux gouvernements et citoyens du monde entier. Parmi les signataires, des médecins de nombreux pays et plusieurs professeurs en médecine dont le microbiologiste Martin Haditsh.

Le collectif revient sur la dangerosité réelle du virus, la manipulation des chiffres, le rôle de l’OMS, les conséquences du confinement ou du port du masque, et demande notamment aux gouvernements de “lever toutes les restrictions et les obligations sur les citoyens”. Vous pouvez télécharger l’intégralité de cette lettre ici en français

<https://covidinfos.net/wp-content/uploads/2020/08/FR-international-alert-message.pdf>

ou ici en anglais.

<https://covidinfos.net/wp-content/uploads/2020/08/EN-international-alert-message.pdf>

Les professionnels de santé qui le souhaitent sont invités à rejoindre le collectif “United Health Professionals” à l’adresse join.unitedhealthprofessionals@gmail.com covidinfos.net 28 août 2020

- [La lettre au format pdf](#)

Faites tomber les masques le 29 août

Manifestation le samedi 29 août à Paris contre “le port du masque obligatoire et les violences sanitaires” - covidinfos.net 28 août 2020

Comme dans de très nombreuses villes d’Europe, une manifestation est organisée le samedi 29 août à Paris, 13h place de la Nation pour protester contre “le port du masque obligatoire, les violences sanitaires” et “protéger les droits et libertés”

Faisons fi de nos clivages pour un temps, nous reprendrons nos chamailleries après cet épisode, cette tentative de putsch ploutocratique sur la démocratie et la république. covidinfos.net 28 août 2020

Page Facebook de l’évènement : <https://www.facebook.com/events/630216681234386>

L'art d'inverser cause et effet ou conséquence à 13.500 milliards de dollars pour commencer...

LVOG - J’ai écrit inverser et non confondre, car ils savent très bien à quoi s’en tenir, ils participent à la manipulation des consciences...

- USA: «La FED ne veut pas désintégrer l’énorme bulle de dette provoquée par le Covid-19» - sputniknews.com 28 août 2020

Si l’on en croit la théorie économique classique, les taux bas sont censés favoriser le crédit et l’emprunt, et par voie de conséquence l’injection d’argent dans l’économie. Un contexte favorable à l’emploi. Mais le revers de la médaille se situe justement dans ce surplus d’argent en circulation, qui est susceptible de faire augmenter les prix et donc de baisser le pouvoir d’achat.

«Nous sommes conscients que les prix plus élevés de produits essentiels comme la nourriture, l'essence ou le logement s'ajoutent aux fardeaux que doivent déjà supporter certaines familles, en particulier les plus pauvres. Mais une inflation trop basse sur le long terme peut poser de sérieux problèmes à l'économie», a expliqué Jerome Powell. En effet, la consommation reste morose et les Etats-Unis sont en récession.

D'autant plus qu'actuellement, la théorie ne rejoint pas vraiment la pratique. Malgré des taux bas et une planche à billets qui tourne à plein régime et qui a fait passer le bilan de la FED de plus 7.000 milliards de dollars en juin contre moins de 3.500 en mars, l'inflation ne galope pas. En juillet, l'indice des prix à la consommation n'a progressé que de 1% aux États-Unis. «Notre décision reflète notre conviction qu'un solide marché du travail peut être soutenu sans faire exploser l'inflation», a martelé Jerome Powell.

Comment expliquer que dans le contexte économique actuel, l'inflation ne soit pas plus importante? Pour Philippe Béchade, l'explication est claire: «Il faut comprendre qu'environ 80% de la masse monétaire créée par la Banque centrale alimente les marchés et de ce fait une gigantesque bulle. Il n'y a pas d'inflation constatée dans le panier de la ménagère, même s'il l'on sait très bien que le mode de calcul est totalement biaisé et ne correspond pas à la réalité de l'inflation, et ce depuis au moins 20 ans.»

«L'hyperinflation est sur les marchés. Le Nasdaq a augmenté de plus de 50% depuis le mois de mars! On se rapproche de quelque chose qui ressemble au Bitcoin ou au Zimbabwe!», poursuit-il.

Pour le président des Éconoclastes et chroniqueur sur BFM Business, «les gens ne consomment pas, car ils ont peur de l'avenir». «Tout le monde a bien compris que tout l'argent injecté ne relance pas l'économie. Il n'est pas dirigé vers l'économie réelle, mais vers les marchés. Regardez l'augmentation de la fortune des ultra-riches», souligne encore Philippe Béchade.

Le 26 août, Jeff Bezos, le patron d'Amazon et l'homme le plus riche de la planète, est devenu le premier individu dans l'ère moderne à voir sa fortune dépasser les 200 milliards de dollars. Le détenteur de 11% d'Amazon a vu en 2020 son pécule s'apprécier de 87 milliards de dollars...

«Les ultra-riches profitent des gigantesques hausses des marchés. Il s'est créé environ 13.500 milliards de dollars de richesse boursière entre la fin mars et le 28 août. Sur ce montant, environ 20% ont bénéficié à l'immense majorité des Américains. Globalement, ils ne se sentent non seulement pas plus riches, mais plus en insécurité face à la conjoncture économique. L'augmentation du prix des actifs financiers ne génère aucun effet bénéfique sur l'économie réelle», affirme Philippe Béchade.

Le président des Éconoclastes avance quelques chiffres qui montrent la situation financière très délicate dans laquelle ont été poussés de très nombreux Américains:

«Aujourd'hui, environ trois millions d'Américains sont en très grande difficulté pour rembourser leurs prêts hypothécaires. D'ici la fin de l'année, ils pourraient être 28 millions. Comment voulez-vous que ces gens dépensent et alimentent de l'inflation?»

Autre enseignement de taille à la suite du changement de politique monétaire de la FED: le dollar a baissé de 0,5%. Depuis le 23 mars, la valeur du billet vert a chuté de 10%. La Réserve fédérale fait-elle peser un risque sur la monnaie de réserve mondiale? Pas forcément, estime Philippe Béchade: d'après lui, la donnée essentielle pour savoir si le dollar continuera de chuter est à chercher du côté de la FED et du gouvernement américain: «Vont-ils continuer à alimenter une création monétaire à coups de milliers de milliards de dollars?», s'interroge-t-il.

LVOG - Qui en douterait ? Mais ils peuvent décider à tout moment de fermer le robinet. Je ne sais plus quel oligarque avait dit que la question essentielle n'était pas qui crée la monnaie, mais qui contrôle la masse de la monnaie en circulation. Ajoutons que, quand ce sont les mêmes, ils détiennent le pouvoir absolu sur l'économie mondiale et politique sur tous les peuples, ce dont ils sont en train de faire la démonstration sous nos yeux hébétés, tout du monde pour ceux qui en plus du masque dont ils sont friands portent des oeillères...